



## **St. Petersburg zu Gast am Nepomucenum!**

### **Гости из Санкт-Петербурга в нашей школе!**

Endlich ist es soweit!

Nach monatelangen Vorbereitungen findet die Erstbegegnung des hoffentlich langen Schüleraustausches zwischen dem Gymnasium № 56 aus St. Petersburg und dem Nepomucenum vom 06.02.2012 bis zum 13.02.2012 in Coesfeld statt.

26 Schülerinnen und Schüler mit ihren Lehrerinnen Anna Reshetnikova und Liudmila Nenasheva werden das Leben in einer deutschen Familie, den Unterricht am Nepomucenum, das Bergbaumuseum in Bochum, das Musical „Starlight Express“, die Altstädte von Münster und Köln, das nahegelegene Holland und noch vieles mehr kennen lernen. Wir hoffen, dass sie bereichert werden durch viele nachhaltige Eindrücke und zwischenmenschliche Kontakte.

19 Nepomucener und 7 Heriburger Schüler haben dann vom 20.04.2012 bis zum 27.04.2012 die Gelegenheit sich bei unserem Gegenbesuch von der wunderschönen Millionenstadt an der Newa verzaubern zu lassen.